



SEJOUR A PIRIAC-SUR-MER

Dimanche 18 mai, nous arrivons sous le soleil au VVF Le Moulin de Praillane de Piriac-sur-Mer, petit port de Loire Atlantique dans la presqu'île guérandaise, 24 personnes du CCC venant de différentes régions auxquelles se sont jointes 7 personnes amies du club cycliste de Maurepas.

Nous nous installons dans de jolies petites maisonnettes à environ 400 mètres de la mer et bientôt nous nous dirigeons vers la plage où certains ne résisteront pas à l'appel de l'eau, même habillés. Le soir un diaporama nous présente le patrimoine de la Loire Atlantique.



Lundi matin, 8 h 30 nous sommes prêts à partir, qui vers le nord, qui vers l'est, qui vers le sud (à l'ouest, c'est la mer) sur les parcours concoctés par Gérard et nous voyons très vite qu'il faudra compter avec un élément bien présent : le vent. Certains se perdent, se retrouvent et il y a du CCC sur toutes les routes du littoral.

L'après-midi est libre et permet aux retardataires d'aller en passant par la biscuiterie, acheter les bottes qui leur manquent, indispensables paraît-il à l'excursion prévue le lendemain.

Mardi matin, pas de chance, il pleut et sauf 4 courageux qui bravent les éléments en vélo, chacun s'organise, randonnée ou ramassage de coquillages et de vestiges étranges (c'est fou ce que la mer rapporte) au bord de l'eau, visite de Guérande, lecture, mais la pluie ne dure pas trop et laisse place bientôt au soleil.



Après le déjeuner, nous sommes prêts bottes aux pieds, parés pour aller voir les moules, les palourdes et les huîtres. Il y a des pieds habillés de toutes les couleurs et Jacqueline a même de jolies bottines pour séduire les crabes. Arrivés, à pied d'œuvre, Brigitte, notre guide de l'association Mer et Nature et spécialiste de conchyliculture, nous annonce qu'étant donné le faible coefficient de la marée, nous aurons du mal à atteindre les parcs à moules à pied sec. Confiants, nous voilà partis dans les vagues et nous avons bientôt de l'eau par dessus les bottes, à mi cuisses même pour certaines dans les cris et les rires. Au retour, il faudra vider les bottes et essorer les chaussettes.



Mercredi, tout le monde part en vélo avec comme toujours le vent pour nous accompagner dans les marais salants.



L'après-midi, nous partons pour la Brière, à Saint Lyphard afin de découvrir la faune et la flore des marais, la tourbe et les mortas, arbres fossiles vieux de 5 000 ans durs et imputrescibles, dans un blin, grande barque à fond plat que le Briéron pousse à l'aide d'une perche. C'est le royaume de l'anguille, de la sarcelle et du héron. Nous poursuivons par la visite du village de Kerhinet aux maisons recouvertes de toits de chaume. C'est le retour ensuite pour un apéro offert par le groupe de Maurepas (ils sont vraiment très sympas ces gens là).

Nous sommes réveillés ce jeudi matin par l'orage et une violente averse perturbe le petit-déjeuner. Partirons-nous ? Le départ est retardé d'une heure pour permettre au soleil de revenir et aux cyclistes de partir en un seul groupe pour un plus petit parcours.

L'après-midi, nous partons visiter le grand blockhaus à Batz-sur-Mer. Durant la guerre ce bunker camouflé en grande villa, contrôlait l'approche de St Nazaire et est à présent transformé en musée de la Poche de St Nazaire géré par deux passionnés. Le témoignage d'un survivant des combats impressionne beaucoup. Le soir, apéro du Président avant les danses folkloriques.



Vendredi matin, Bernard CLARO nous quitte avec Françoise, trop handicapé par un mal de dos. Nous partons pour la dernière sortie vers le Croisic, Le Pouliguen et la Baule.



Après le déjeuner, nous allons découvrir à Saint André des Eaux, la plus grande collection d'anatidés du monde, soit 120 espèces de canards, oies, bernaches, sarcelles, cygnes, canards de tous les continents. C'est bien sûr un Briéron qui a créé ce parc et qui nous régale de ses anecdotes croustillantes sur la vie de ses amis. Aucun de nous ne regardera un canard de la même façon.

La soirée se termine par un quizz, combat acharné avec les Joyeux Godillots également pensionnaires du VVF.

Samedi matin, c'est le jour du retour avec la pluie. Si certains ne vont pas loin, la plupart repartent vers l'Île de France retrouver les averses et la fraîcheur.

Un grand merci et nos meilleurs vœux de bon rétablissement à Françoise et Bernard qui ont préparé le séjour et les visites sans pouvoir en profiter ;

Un grand merci à notre cartographe Gérard qui a su adapter ses parcours à la configuration des lieux et à la circulation ;

Merci au Président pour l'organisation et qui a repris la suite de Bernard pour la gestion des visites ;

Et bien sûr merci à tous pour votre bonne humeur sur terre, dans l'eau, sur l'eau et en vélo...

A bientôt,

ML